
Die Subjektformen der 
Personalpronomen
Mit Personalpronomen kannst du über 
Menschen und Dinge sprechen, ohne sie jedes 
Mal zu nennen. Diese Formen verwendest du, 
wenn sie als Subjekt im Satz stehen:

Darauf musst du achten:
• �I (ich) wird immer großgeschrieben.
• �Egal ob du im Deutschen für die höfliche 

Anrede du oder Sie benutzt: Im Englischen 
verwendest du immer you. 

• �He und she werden nur für Menschen verwendet 
– und für Tiere, die du gut kennst. Ansonsten 
gilt: Tiere und Dinge werden mit it bezeichnet.

I ich I like chocolate.

you du / Sie Are you Mark?

he er He is eleven.

she sie She lives here.

it es It is interesting.

we wir We’re going home.

you ihr / Sie Girls, you can come, too.

they sie They are our neighbours.


